

# Medien-Mitteilung

vom 30. April 2025

## Sitzbänke an der oberen Bahnhofstrasse erneuert

Mehr Komfort dank Armlehnen bei gleichbleibendem Design

Im Rahmen der kontinuierlichen Pflege und Weiterentwicklung des öffentlichen Raums hat die Stadt Affoltern am Albis in diesem Jahr die Sanierung der Sitzbänke entlang der oberen Bahnhofstrasse erfolgreich abgeschlossen. Bereits im vergangenen Jahr wurde eine erste Tranche der Bänke neu gestrichen. Die Sitzgelegenheiten wurden im Jahr 2010 im Zuge der Umgestaltung zur Begegnungszone installiert und mussten aufgrund von Witterungseinflüssen und altersbedingtem Verschleiss umfassend erneuert werden.

In den vergangenen Monaten wurden die restlichen Bänke sorgfältig instandgesetzt. Besonderes Augenmerk lag auf dem Erhalt des ursprünglichen Erscheinungsbilds, um den Charakter der Begegnungszone zu bewahren. Gleichzeitig nutzte die Stadt die Gelegenheit, die Ausstattung an aktuelle Bedürfnisse der Bevölkerung anzupassen: Neu sind die Bänke teilweise mit Armlehnen versehen, die insbesondere älteren Menschen und Personen mit eingeschränkter Mobilität das Aufstehen und Hinsetzen erleichtern.

Mit der Sanierung und gezielten Modernisierung der Sitzgelegenheiten wird die Aufenthaltsqualität an der oberen Bahnhofstrasse weiter gesteigert. Die Stadt Affoltern am Albis setzt damit ein Zeichen für eine barrierefreie und generationengerechte Gestaltung des öffentlichen Raums und unterstreicht ihr Engagement für ein lebenswertes Stadtzentrum.

---

Kontakt für Medienschaffende

Stefan Trottmann, Stadtschreiber Affoltern am Albis, Telefon 044 762 56 30

Bildlegende:

Die sanierten Bänke an der oberen Bahnhofstrasse bieten durch neue Armlehnen mehr Komfort für alle.